

El Kremlin reacciona a las amenazas de Trump a los BRICS

Por: RT. 10/02/2025

Moscú (RT): Los BRICS no están discutiendo la creación de una moneda común, sino están hablando de nuevas plataformas de inversión, afirmó el portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov, al comentar las amenazas del presidente estadounidense Donald Trump de imponer aranceles por intentar crear una divisa alternativa al dólar.

«Aquí debemos recordar las palabras de nuestro presidente [Vladimir Putin], que son mucho más importantes y significativas para nosotros. El hecho es que los BRICS no están hablando de crear una moneda común. No se ha hablado ni se habla de crear una moneda común», recalcó.

El vocero aclaró que los BRICS «están hablando de crear nuevas plataformas de inversión conjunta que permitan inversiones conjuntas en terceros países, inversiones mutuas».

«Al parecer, los expertos tienen que explicar más detalladamente al señor Trump la agenda de los BRICS», concluyó.

Previamente, Trump advirtió que los países BRICS se enfrentarían a aranceles del 100 por ciento si intentan menoscabar el dólar y buscan imponer una nueva moneda.

«No hay ninguna posibilidad de que los BRICS sustituyan al dólar estadounidense en el comercio internacional, ni en ninguna otra parte. Y cualquier país que lo intente debería decir ¡hola a los aranceles y adiós a Estados Unidos!», escribió el mandatario en sus redes sociales.

RT nació en Moscú como el primer canal de televisión ruso en idioma español con alcance mundial en 2009. Actualmente cuenta con 92 noticieros semanales gracias a una amplia red de corresponsales.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Voces del sur

Fecha de creación

2025/02/10